

AÏKIDO A Wolfisheim

Des gradés supplémentaires



Une année pleine et réussie à Wolfisheim. DR

100 % de réussite, cette année, à l'Aïkido Club de Wolfisheim, pour les élèves de Paul Matthis qui se sont présentés devant les jurys pour l'obtention d'un dan.

L'AÏKIDO, CRÉÉ À LA FIN des années 40, est un art martial sans compétition. Les grades s'obtiennent lors d'un passage devant un jury, et ce jusqu'au 4^e Dan.

Les partenaires (et non les adversaires) jouent sur les déséquilibres, les esquives, à mains nues ou avec des armes.

Valeurs morales

L'aïkido favorise la souplesse et l'acquisition de valeurs morales. Il peut donc être pratiqué par des hommes et des femmes, de tout âge, tous niveaux confondus. Lors de ces passages de grade, Anne Bertucchi et Sébastien Muller ont obtenu la ceinture noire 3^e Dan. Tous deux ont commencé l'aïkido avec Paul Matthis, en 1999 et en

1998 pour Sébastien. Ce dernier avait alors six ans et le club de Wolfisheim venait d'ouvrir ses portes...

David Pierre a commencé l'aïkido dans un autre club, mais il a décidé de rejoindre l'ACW pour parfaire son entraînement, ce qui lui a permis de décrocher sa ceinture noire 2^e Dan.

Mathieu Seltzer a brillamment décroché la ceinture noire 1^{er} Dan avec les félicitations du jury. Sa progression a été très rapide puisqu'il a débuté cet art martial il y a cinq ans seulement.

Il faut dire qu'il avait acquis un certain bagage théorique, assis au bord du dojo pendant quelques années, en observant ses enfants pratiquer...

On n'oublie pas Benoît Schoenbock qui a également obtenu la ceinture noire 1^{er} Dan. Bien qu'inscrit dans un autre club, Benoît est venu s'entraîner régulièrement à Wolfisheim depuis plusieurs années. ■

► Renseignement sur : <http://aikimatthis.free.fr>